

I. Beschluss

TOP:

Verkehrsausschuss

Sitzungsdatum 21.01.2016

öffentlich

Betreff:

Benennung der Stichstraße von der Ringelnetzstraße nach Süden am westlichen Ortsrand von Kornburg.

Abstimmungsergebnis:

- einstimmig
- angenommen / beschlossen, mit : Stimmen
- abgelehnt, mit Stimmen
- angenommen mit großer Mehrheit
- abgelehnt mit großer Mehrheit

Beschlusstext:

Der Verkehrsausschuss beschließt, die Stichstraße, die am westlichen Ortsrand von Kornburg von der Ringelnetzstraße ca. 130 m nach Süden führt – wie in den Anlagen dargestellt – nach dem Nürnberger Mundartforscher Herbert Maas zu zu benennen.

II. Ref.VII / Geo

III. Abdruck an:

- | | |
|--------------------------------------|--------------------------|
| <input type="checkbox"/> Ref. I/OrgA | <input type="checkbox"/> |
| <input type="checkbox"/> Ref. II/Stk | <input type="checkbox"/> |
| <input type="checkbox"/> | <input type="checkbox"/> |

Vorsitzende(r):

Referent(in):

Schriftführer(in):